



Refrenda Santiago Creel intención de contender en el 2024

El presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, <u>Santiago Creel Miranda</u> expresó que la oposición refrendará en el 2024 el triunfo electoral que tuvo en el 2021 y reiteró su intención de contender por la Presidencia de la República. Asimismo, dijo que, en el proceso electoral de hace dos años, la oposición obtuvo alrededor de 23 millones de votos contra 21 millones de votos mientras que, en el 2024, en buena parte de las entidades federativas habrá elecciones para diversos cargos de representación popular por lo que se esperan buenas noticias para Chihuahua y el país en general.

https://www.frontenet.com/ blog/-Refrenda-Santiago-Creel-intencion-de-1